

Saltador cubano Echevarría supera a futbolista argentino Messi



La Habana, 14 dic (PL) El saltador de longitud cubano Juan Miguel Echevarría superó al futbolista argentino Lionel Messi por el Mejor atleta del año de la encuesta anual de Prensa Latina, tras los votos de las publicaciones nacionales Bohemia y Trabajadores.

Con estas dos papeletas a su favor, Echevarría sumó 20 puntos y rompió el abrazo en la cima del apartado varonil de esta categoría con el astro jugador de la selección albiceleste, que ahora marcha segundo con 18 tantos.

La revista Bohemia y el semanario Trabajadores coincidieron también en la elección de la saltadora colombiana Caterine Ibargüen, para Mejor atleta del sector femenino, y de la escuadra de boxeo Domadores de Cuba, en el acápite de Mejor equipo de la temporada.

De esta manera, Ibargüen consolidó su cómodo liderato en dicho apartado, con 39 votos, al igual que la selección cubana de boxeo, con 24.

Esta campaña, Echevarría resultó una de las principales atracciones del atletismo, al coronarse campeón mundial bajo techo y lograr un extraordinario registro, aunque con viento a favor, de 8,83 metros.

Por su parte, la también atleta suramericana dominó la Copa Continental, la Liga del Diamante y los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla-2018 en salto triple y de longitud.

Asimismo, la escuadra Domadores de Cuba conquistó por tercera ocasión el título de la Serie Mundial de Boxeo de la Asociación Internacional de la disciplina, evento en el cual consiguió un saldo favorable de 34 triunfos en 45 peleas efectuadas durante el torneo.

Los resultados finales del tradicional sondeo se darán a conocer el venidero día 19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/178871-saltador-cubano-echevarria-supera-a-futbolista-argentino-messi>



Radio Habana Cuba